

Home > Colombia > Cali

Secretaría de Movilidad de Cali negó persecución tras aumento de comparendos

El secretario de movilidad afirmó que el incremento de comparendos se debe a la intensificación de controles.

Redacción Colombia
11 de julio de 2025 - 12:38 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Imagen de referencia. En lo que va del año han impuesto 447.049 comparendos, frente a los 381.827 del mismo periodo de 2024. Foto: Secretaría de Movilidad de Cali

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

El secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, reconoció el incremento en la imposición de comparendos durante 2025 y negó que exista persecución contra los conductores. Lo hizo en el tercer día del debate de control político citado por el Concejo Municipal, donde presentó las cifras y justificó las acciones operativas y tecnológicas que adelantan.

En lo corrido del año, la Secretaría de Movilidad ha impuesto 447.049 comparendos, frente a los 381.827 del mismo periodo de 2024. Orozco explicó que el aumento se debe a los 6.600 operativos realizados, de los cuales 2.873 han sido operativos centella en puntos con alta siniestralidad, 3.463 tipo tornado para evitar parqueo en andenes y 317 de control de velocidad. “Solo el 4 % de los vehículos son inmovilizados. Estas cifras desvirtúan las afirmaciones de persecución”, dijo.

Lea: [Estas serán las nuevas tarifas de los peajes Cisneros y Puerto Berrío en Antioquia](#)

Además, afirmó que las medidas han generado resultados positivos como la reducción del 19 % en comparendos por no portar el Soat. Parte de los recursos recaudados con las multas se habrían invertido en la demarcación de 650 calles, instalación de 96 reductores, 429 pasos peatonales y 125 pares viales.

Sobre mejoras en infraestructura, Orozco dijo que se han implementado olas verdes en tres puntos: Calle 5 entre carreras 27 y 44, Avenida Roosevelt en el mismo tramo y Calle 9 entre las carreras 23C y 66. “Hemos logrado una mejora del 40,6 % en los tiempos de desplazamiento en Roosevelt durante las horas pico”, afirmó.

Le puede interesar: [Turista peruana denunció cobro excesivo e intimidación en playa de Cartagena](#)

También respondió sobre el contrato de semáforos inteligentes que fue consultado por la concejala Ana Erazo. Aseguró que fue heredado con 50 intersecciones contratadas, pero solo cinco habían sido instaladas y ninguna tenía tecnología inteligente. “Se anunció el proceso de liquidación porque era un contrato mal estructurado por la Administración anterior. El proceso tiene tiempos legales de hasta 30 meses”, aclaró.

Por su parte, Erazo cuestionó la falta de pedagogía y avances concretos: “No pueden seguir culpando al exalcalde. Ya llevan un año y medio y no se ha avanzado en nada”.

Además, Orozco se había referido previamente a los rumores sobre el uso de drones para imponer comparendos. Confirmó que se está evaluando esa posibilidad y que las pruebas vistas en redes sociales fueron parte de ensayos para operativos y el desfile del 20 de julio, pero no hay fechas estipuladas para comenzar con su uso. “Muchas ciudades en el mundo, e incluso en Colombia, están innovando estos métodos y siempre estamos listos para innovar; las herramientas tecnológica son consagradas en la ley y nos permiten ser más eficientes en lograr proteger la vida de los caleños”, dijo.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- comparendos en Cali
- aumento de multas
- Secretaría de movilidad de Cali
- Cali
- tránsito en Cali

Síguenos en Google Noticias

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**